
　令和5年5月23日の西城自治振興区総代会において，新会長に田村富夫さんが選出されました。

県民の森で「比婆山山開き」が開催されました

西城自治振興センター

１階，研修室

参加費：１，５００円

申込（お問合せ）先：

自治振興センター事務所

電話番号：

0824-82-2175

申込〆切：

７月７日（金）17時まで

人気の「寄せ植え講座」を開催

します。皆さんご近所お誘いの

うえ，ご参加ください。

当日は，油木「ゆうき市」，熊野「イザナミ茶

屋」のおこわやゴギ焼き，大人気のどぶろくや 西

城の特産品の他にもバンド演奏，紙芝居，神楽，自

然観察会，じゃんけん大会で大いに賑わいました。

また，比婆山スカイランの参加者の皆さんも加わり

楽しい一日をすごしました。

西城まちづくり便
西城自治振興区だより
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☝

西城自治振興区会長就任のあいさつ

就任のごあいさつ

西城自治振興区も設立から11年が経過しました。子どもがいなく

なり，高齢化がすすみ，人口はとめどなく減少していき，高齢者の

一人暮らしも増えて，超高齢化社会が目の前の現実になっています。

行政や社協からのお便りには，ゴミ分別や指定日に集積所への持

ち運びをはじめ，見守り・サロン活動，買い物・通院の移動，災害

時の避難，介護予防や老々介護，認知症・閉じこもりの支援，高齢

者を狙った犯罪の予防など，地域で高齢者を支えていく「地域包

括ケア」がさかんに語られています。

皆さん，自らが何もしないではいられないと思われています。住民

の活動拠点としての自治振興センターと14の自治会，さらに日常的につながりの深い

常会と強く結んで，整え直し，住民主体の地域づくりがいるのだと思われます。

特に，「遠水近火を救えず」の言葉通り，急場のときは顔を合わせるご近所のつなが

りが一番で，何かについて自然に相談したり助け合える「互近助の力」が安全・安心

の暮らしを生み出すのだと思います。

現状は、お一人お一人の善意の支えによって，高齢者の暮らしと地域は維持されて

いるのだと言えるのでしょう。こうした取り組みを，住民自治の仕組みづくりにより，

点を面へと輪を広げていきたいものです。地域への関心が薄れれば地域は壊れますし，

住民参加の動きは地域に活力を生みます。新役員力を合わせて，住民でできることは

何か，活発に展開されるにはどうすれば良いかを探っていきたいと思います。

コロナ禍で，住民組織の行事や活動も止まり，高齢者のお方への影響は大きく，私

たちも手をこまねいてはおれません。皆さん！集い会食し，語らいふれあう大切な

「地縁」を，もとの「日常」を取り戻していくために，集いの場への参加のお声かけ

など，身辺からの小さな行動を起こしていきましょう。誠実勤勉に努めますので，お

力添えをお願いします。

向暑の折から，お体にはご自愛ください。

西城自治振興区 会長 田村富夫

町内で活躍中のバンド演奏

ツイハラの会紙芝居

楽しいじゃんけん大会

おいしい西城の特産品ブース

5月28日日曜日午前11時より比婆山山開きが開催されました。会場のひろ

しま県民の森は一時小雨が降る曇天のなか盛大に開催されました。

比婆山国際スカイラン大会開催

第30回

比婆山山開きと同日５月２８日，県民の森スキー場で第３０回

比婆山国際スカイラン大会が開催されました。１４府県から

３５１名の参加者と大会を運

営するスタッフ１４９名，また

その選手の家族や応援する

みなさんで，活気いっぱいの

大会となりました。

西城神楽愛好会の「猿田彦の舞」

数百人の選手が山を

駆け降りる躍動感は

迫力満点！

厳かに祈願祭が執り行われました

ロビー展示作品の紹介

ただいま「クラフトの会」の手芸を展示中です。

手編みのバッグから可愛いい小物や人形までいろんな作品を展示中です。

「クラフトの会」は毎月第２木曜日１３:３０～１６:００までしあわせ館で楽しく

活動中。何歳からでも参加できます。

～ 興味ある方は，どうぞお気軽にお越しください ～

楽しくてか

わいい作品

が，たくさ

ん展示され

てます。

【７月以降の行事予定】

・７月１４日（木） １３:３０

介護福祉勉強会「わが家でいつまでも」

西城自治振興センターオープンスペース

・７月１６日（日）１３:３０

寄せ植え講座

西城自治振興センター １階 研修室

・８月１３日（日）

西城ふるさとまつり・どえりゃあ祭を同日開催

西城自治振興センターでは，ロビー展示作

品をして頂ける方を募集中です。手芸，工芸，

絵画や写真その他募集をしています。

〈お問合せ先〉

西城自治振興センター，0824-82-2175まで

☝西城町観光協会とタイアップした新しい情報サイトです。

名前はヒバゴンのまち西城です。（地域の情報などを発信します） ❖こちらからお入りください



令和5年5月23日（火）自治振興センター2階大集会室で，西城自治振興区総代会を開催しました。

今回，役員改選のほか8つの議案について慎重に審議された結果，すべての議案が承認されました。

第1号議案 令和4（2022）年度 活動報告について

第2号議案 令和4（2022）年度 決算報告承認について

第3号議案 令和4（2022）年度 決算監査報告承認について

役員選考委員会より役員改選について（報告）

第4号議案 令和5（2023）年度 役員（案）の承認について

第5号議案 令和5（2023）年度 活動方針並びに活動計画（案）承認について

第6号議案 令和5（2023）年度 予算（案）について

第7号議案 規約改正（案）について

第8号議案 西城自治振興区報償費等支払規程の廃止について

以上，全8議案を承認

令和５（2023）年度 西城自治振興区総代会開催

1４自治会より出席された

総代のみなさん、活発なご意

見をいただき、誠にありがと

うございました。

これからも、西城のまちづく

りにご理解ご協力をいただき

ますよう、よろしく お願い

します。

＜西城自治振興区 新役員の紹介＞ 総代会の役員改選で承認された役員のみなさんを紹介します。（敬称略）

会 長 田村 富夫 副会長 新田 晴士

吉浪 謙三

自治会長 五町自治会 田村 富夫

五日市公盛会 板本 安功

大佐村 原田 勝則

入江自治会 加藤 英昭

栗自治会 高瀬 政隆

大戸自治会 森長 康之進

平子自治会 新田 晴士

中野一区自治会 坂本 誠

みこと自治会 伊藤 幸孝

さんわむら 光永 義則

比婆山自治会 田原 宗人

八鳥自治会 清久 親一

「神話の里」熊野 近藤 彰男

今櫛会 岡田 隆博

西城自治振興区職員の紹介

〈 事 務 局 〉 事務局長 中村 裕造 事務局員 松苗 文枝

〈地域マネージャー〉 福祉担当 長谷川 昌良 移住定住担当 清水 慎之助

以上，４人体制でがんばります。よろしくお願いします。

【令和５（2023）年度の主な活動内容】

西城自治振興区のスローガンを「安心・安全なまちづくり」として定め，自治会間の連携，協力についての検討・協議を

すすめること，西城町内の行事・イベント復活に向けて取り組んでいくこと。防災や防犯の講習会を行政，消防署，警察

署の協力を得ながら取り組むこと。西城紫水高校の活性化，生涯学習フェスティバル（町美展，であいとふれあいフェア）

の開催実現を目指します。最後に，これらの事業を八鉾自治振興区と共に進めていく予定です。

この度，副会長の任

を受けます。大佐村

自治会の吉浪謙三で

す。会長を補佐し，

西城自治振興区の住

民自治向上に努めて

まいります。よろし

くお願いします。

西城自治振興区副会

長に就任した新田晴

士です。総務広報部

会を担当します。田

村会長と吉浪副会長

と共に，これから２

年間よろしくお願い

５月１８日木曜日，西城自治振興センター

オープンスペースで「昔はこんなかった横丁」

を開催しました。

高齢者の方を対象にしたこの催しで参加し

た方たちは，昔の西城町の街並みを思い出し，

当時の出来事やエピソードを書き込んだり，

談笑しながら楽しい時間を過ごしました。

むかしはこんなかった横丁開催！盛り上がりました

西城自治振興センターオープン

スぺ―スに西城町の地図があ

ります。昔の思い出を張り付

けてみませんか。

５月２６日（木），庄原警察署から西城町観光協会へ「ヒバ

ゴンの足跡」が寄贈されました。

ヒバゴン５０周年の２年前，西城町観光協会が庄原警察署に

ある「ヒバゴンの足跡」のユーチューブ取材に行った際，ぜひ

譲っていただけないかと庄原警察署へお願いをしたそうです。

それから２年後，庄原警察署のご厚意で夢がかないました。足

跡のプレートには「S45.12.16」の発見年月日と「比和吾妻

山池の原雪中」と発見場所

とその時の状況が記されて

います。

みなさんとても楽しそうに話し合っていました。

今もセンターに訪れた人たちがこの地図に興味

をもって，いろんなことを書かれています。

庄原市内において，パソコンでインターネットを

見ていると，突然ウイルスに感染していると警告画

面が表示され，補償料として電子マネーカードを購

入させる詐欺（サポート詐欺）が発生しました。こ

れは，インターネットを見ていると，突然警告音が

鳴って操作ができなくなり，ウイルスに感染したか

のように見せかけて，表示された電話番号に連絡す

ると，補償担当者と名乗る犯人から，年間のサービ

ス料として電子マネーカードを購入するように言わ

れ，そのカード番号からお金をだまし取る方法です。

詐欺の被害に遭わないため，次のとおり注意しま

しょう。

・警告音が出たらパソコンを再起動する

・画面に表示された連絡先には絶対に連絡しない

・パソコンの購入店や家族などに相談するなど，

以上のことをよく確認しましょう。

庄原警察署からの詐欺に対する注意喚起でした。

庄原警察署より

インターネット詐欺注意のお知らせ

令和5（2023）年５月31日に，西城紫水高校で，紫水高

校活性化プロジェクトチーム会議がありました。

この会議は，紫水高校の教育振興のため講演する組織・

教育振興会の傘下の組織です。学校の活性化をはかり生徒

数の増加を目的とする会議です。

この会議で，活性化策を協議した生徒が80人以上になる

ように行動してきました。残念ながら，今年で2年連続80

人を割るという結果です。

来年も80人に満たない場合，広島県教育委員会は，統廃合

を含む検討に入ります。(40人入学で80人になります)

６月４日（日）西城小学校運動会が開催されました。

地域からは多く方が応援に来られ，にぎやかな雰囲気の中，

90名の児童が日ごろの練習の成果を披露しました。

懐かしい西城川音頭や西城エイサーなどの踊り，紅白リ

レーの応援で会場内が興奮の渦に包まれました。

演技の最後は，4・5・6年の児童たちが，美古登ばやしを披

露し，拍手と感動のなか，無事終了しました。

児童の皆さんそして先生方，大変お疲れ様でした。

熱く燃えろ！心を一つに！

西城っ子魂
若葉会運動会テーマ

【観光協会 岡崎さんの談話】

西城町と言えば，ヒバゴン!!

念願の「ヒバゴンの足跡」が

頂けて大変ありがたいです。

今後，西城町の活性化に役立

てていきたいです。備後西城

駅に在る，西城町観光協会に

行けば，「ヒバゴンの足跡」

に遭遇します。

西城自治振興区も，

西城紫水高校の存続

に向けて，具体的に

動く必要があると思

います。皆さんのご

意見をお待ちしてい

ます。


